



CEDIDA

LA CASTREÑA SE PRESENTARÁ EL SÁBADO EN CASTRO ALTO.

Pastora Alfonsina lanza “Recordando la vida”

Este sábado la cantautora Pastora Alfonsina presentará el sencillo “Recordando la vida” en el Festival Costumbrista Chilote, la mayor celebración del año en la provincia, a efectuarse en el Parque Municipal Mario Uribe Velásquez de Castro.

La nueva canción de sonidos rancheros y vals chilote será parte de su próximo disco “Yo he nacido pa’ cantar” y, según se indicó, está inspirada en recuerdos de la niñez, reconociendo el legado de antiguas generaciones. “Es rapidita, muy alegre, pero con una letra bien sentida que nos hace cuestionar lo que no valoramos”, compartió la castreña.

El *single* estará disponible desde este jueves en diversas plataformas virtuales, como Spotify, Deezer, YouTube, Google y Apple Music. Ya se podrá pregrabar en el enlace <https://links.altafonte.com/5vkvrow>. Pa...

se espera un videoclip efectuado con imágenes de presentaciones de la isleña.

La castreña es ahora parte del sello musical Master Media, especializado en difundir a creadores emergentes del país. Previamente lanzó canciones como “Eres parte de mí” y “Soy del sur”, y discos como “Por el litoral” (2017) y el homónimo “Soy del sur” (2020), todos de corte independiente.

“El sábado nos presentaremos a las 19 horas, estaremos casi cerrando la jornada en el festival” en Castro Alto, acotó la intérprete sobre su actuación junto a su banda, el penúltimo número de un programa que cerrará ese día con Colivoro, Agüero Manquemilla y Los de la Isla.

La artista ha actuado este verano en diversos puntos de Chiloé. “Cerramos en Curaco de Vélez (anteañoche) y llegamos a Castro a las 3 de la mañana”, dijo. ©